

## Pressemitteilung

"Wandern im Kinzigtal": Sparkasse Kinzigtal spendet 25.500 Euro an Schwarzwaldvereine, Naturfreunde und Wandervereine

Kinzigtal, 17. Dezember 2021

Im Oktober hat die Sparkasse Kinzigtal die Spendenaktion "Wandern im Kinzigtal" ins Leben gerufen. 17 Schwarzwaldvereine, Naturfreunde und Wandervereine von Hornberg bis Ohlsbach sind dem Aufruf gefolgt und haben Projekte eingereicht, die sie im Frühjahr 2022 umsetzen möchten.

"Wir waren begeistert von der positiven Resonanz auf unsere Aktion und von den tollen Projekten der Vereine. Deshalb haben wir unsere Spendensumme auf insgesamt 25.500 Euro aufgestockt", beschreibt Martin Seidel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kinzigtal, das Projekt.

1.500 Euro spendet die Sparkasse damit jedem Verein. Die Projekte, die mit der Spende umgesetzt werden, sind ganz unterschiedlich. Mehrere Himmelsliegen, Sitzgruppen und Bänke sind geplant. Der Ortsverein Haslach des Schwarzwaldvereins plant eine Holzmurmelbahn, der SWV-Ortsverein Nordrach möchte Schneeschuhe anschaffen, und die Berg- und Wanderfreunde Schwaibach werden die Spende für ihre Bergler-Hütte einsetzen – um hier nur einige Beispiele zu nennen.

"Corona hat den Menschen in der Region in den vergangenen knapp zwei Jahren immer wieder bewusst gemacht, wie gut wir es hier im Kinzigtal haben, trotz vieler Einschränkungen", betont Martin Seidel, "die Natur, die frische Luft, Rückzugsorte in unseren Wäldern: Viele Kinzigtäler haben das Wandern in dieser Zeit wieder neu entdeckt beziehungsweise das Wandern wieder mehr schätzen gelernt." Das Wandern im Kinzigtal sei ein Erlebnis, ergänzt Vorstand Carlo Carosi. "Unsere Region bietet uns und auch unseren Gästen unglaublich viel. Dafür sorgen die Schwarzwaldvereine, Naturfreunde und Wandervereine", so Carosi.

Mit der Spendenaktion möchte die Sparkasse diesen Vereinen etwas zurückgeben und "einfach mal Danke sagen", sagt auch Vorstand Sebastian Lebek. Als Sparkasse stelle man immer wieder



Seite 2 Pressemitteilung, 17. Dezember 2021

solche Aktionen auf die Beine, um zu zeigen: "Die Sparkasse ist für die Menschen in der Region da. Die Sparkasse ist gut für die Region", erklärt Lebek.

Die Projekte der 17 teilnehmenden Vereine werden im kommenden Jahr umgesetzt. "Wir freuen uns schon auf die Ergebnisse", sind sich die Vorstände einig. Ursprünglich war geplant, die Spenden symbolisch bei einer gemeinsamen Wanderung mit Vertretern der Vereine zu übergeben. Coronabedingt war das in diesem Jahr aber nicht möglich. Deshalb hat sich der Vorstand in dieser Woche mit einer Videobotschaft an die Vereine gewandt und ihnen so die Spenden-Überraschung als Weihnachtsgeschenk überbracht.



Bildunterschrift: In einer Videobotschaft hat der Vorstand der Sparkasse Kinzigtal Martin Seidel (von links), Sebastian Lebek und Carlo Carosi die Vereine über das Ergebnis der Spendenaktion "Wandern im Kinzigtal" informiert. Gedreht hat das Video in Steinach Georg Hopfauf, Auszubildender der Sparkasse.



Seite 3 Pressemitteilung, 17. Dezember 2021

## Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal Anna Teresa Agüera Oliver Bereich Vorstandsstab Unternehmenskommunikation 07832 701-132 anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de